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ELETROBRAS ANUNCIA AUMENTO
DE CAPITAL DE ATÉ R$ 10 BILHÕES  

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

O conselho de administração da Eletrobras aprovou nesta segunda-feira (14) uma proposta de aumento de capital de até R$ 9,98 bilhões, com emissão de ações ordinárias e preferenciais. É preciso o aval dos acionistas em AGE (Assembleia Geral Extraordinária) para que a operação ocorra.
 
Esse aumento de capital não tem relação com o plano de capitalização previsto pelo governo em projeto de lei a ser encaminhado ao Congresso. O objetivo é levantar recursos ainda neste ano, junto aos minoritários, sem a injeção de dinheiro do Tesouro Nacional.
 
A operação prevê a subscrição de R$ 4,05 bilhões já desembolsados pela União à estatal, em operações de Afac (adiantamentos para futuro aumento de capital), feitas em 2016. Com isso, o governo federal não desembolsará recursos na capitalização, mas ao mesmo tempo não terá a sua participação na companhia diluída.
 
Dívida e dividendos
Com o dinheiro, a Eletrobras reforçará o seu caixa e poderá refinanciar seu passivo financeiro de forma mais apropriada, viabilizando ainda seus planos de desligamento de funcionários.
 
Além disso, a estatal precisa de caixa para pagar dividendos retidos à União, na casa de R$ 1 bilhão – contribuindo para o fechamento das contas do governo federal neste ano.
 
Do total de dividendos relativos ao exercício de 2018, a companhia aprovou o pagamento de R$ 1,25 bilhão. Por não ter capacidade financeira para pagar integralmente os dividendos obrigatórios, a empresa aprovou a retenção de R$ 2,3 bilhões, em reserva especial de dividendos.
 
Preços das ações
Foi definido um preço de R$ 35,72 para as ações ordinárias; e R$ 37,72 para os papéis preferenciais da Eletrobras.
Os valores foram definidos com base na média ponderada das cotações no fechamento dos últimos 30 pregões da B3, anteriores a 7 de outubro de 2019, e um deságio de 15% para tornar a proposta atrativa aos investidores. O deságio justifica-se também devido ao prazo de 60 dias entre a data da convocação da AGE e o término do período de preferência, de 30 dias.
Em comunicado, a empresa informou ainda sobre a possibilidade de integralização de novas ações que venham a ser subscritas com créditos decorrentes de dividendos de 2018 pelos acionistas que tiverem direitos a tais dividendos, evitando o desembolso de caixa pela companhia e contribuindo para o reforço do caixa.
 
Decreto presidencial
Para formalizar a operação será necessária a publicação de um decreto presidencial, deixando claro que não haverá a aplicação de recursos do Tesouro Nacional no aumento de capital. A minuta do decreto está na Casa Civil.
voltar para o topo

GOVERNO PEDE CONCESSÃO SIMPLIFICADA PARA PROJETOS COM INVESTIMENTO MENOR QUE R$ 50 MILHÕES  

Dimmi Amora, da Agência iNFRA

Entre as dezenas de propostas de alteração legislativa que o governo apresentou à comissão especial da Câmara que analisa mudanças nas leis de concessões e PPPs (parcerias público-privadas) está a criação da figura da concessão simplificada.
O modelo permitiria para concessões com capex inferior a R$ 50 milhões estudos simplificados, consulta pública em ambiente virtual, dispensa de outorga mínima ou de tarifa de referência para o leilão, por exemplo.
A ideia é facilitar a realização de concessões de serviços mais simplificados, desde que seja possível garantir concorrência para o serviço – ou seja, se ele pode ser feito sem exclusividade numa determinada região.
O secretário de Desenvolvimento da Infraestrutura do Ministério de Economia, Diogo Mac Cord, disse que, para concessões desse nível, não há necessidade de estudos altamente detalhados, que podem custar caro e levar longo tempo. Há ferramentas para estabelecer preços médios e colocar o serviço em disputa.
Segundo ele, a proposta de R$ 50 milhões é o mínimo, mas seria possível até mesmo ampliar os valores, o que pode ser feito pelo relator do projeto, deputado Arnaldo Jardim (Cidadania-SP), ou por emendas de deputados no plenário.
Outra ideia é criar a figura do contrato de adesão para serviços que já existem em um determinado lugar concedidos poderem ser replicados sob as mesas condições em outras áreas.
Extinguir limites de PPP
O conjunto de mudanças legislativas para desenvolver o setor de parcerias feito por várias áreas do governo foi compilado pelo PPI (Programa de Parcerias de Investimentos). De acordo com a secretária da pasta, Martha Seillier, a ideia do governo é ampliar as possibilidades dos entes públicos fazerem contratos de forma mais célere com a iniciativa privada.
Além disso, as propostas visam dar mais segurança para a realização dos investimentos. Na Lei de PPPs, por exemplo, uma das propostas do governo é extinguir os atuais limites de valores e prazos para esse tipo de parceria e desobrigar o governo a pedir autorização legislativa para PPPs de baixa contrapartida.
Aumento do limite da RCL
Também foi proposto aumentar o limite da RCL (Receita Corrente Líquida) dos entes para pagar despesas de PPPs para 15% e descontar disso valores que serão substituídos de serviços públicos pagos diretamente pelo governo.
Hoje, dezenas de cidades e estados já estão chegando ao limite da RCL para fazer PPPs e têm que escolher projetos que serão passados à iniciativa privada por falta de espaço fiscal. Todas as sugestões compiladas pelo PPI estão neste link.
voltar para o topo

Impostos - Instrução Normativa 1.911 da Receita Federal regulamentou a apuração, a cobrança, a fiscalização, a arrecadação e a administração da contribuição para o PIS/Pasep, da Cofins, da contribuição para o PIS/Pasep-Importação e da Cofins-Importação. A norma tem 766 artigos, 30 anexos e revoga 52 normas da Receita.
Temporário - Decreto 10.060 regulamentou a Lei 6.019/1974, que dispõe sobre o trabalho temporário.
Orçamento - Mensagens 510 a 512 da Presidência para o Congresso abriram o orçamento de investimentos das estatais em mais de R$ 770 milhões.
Cade - Sorteio no Cade (Conselho Administrativo de Defesa Econômica) levou a conselheira Lenisa Rodrigues Prado para o gabinete 1, que era do conselheiro João Paulo Resende.
Recondução - Alexandre Cordeiro Macedo e Walter Agra Júnior foram reconduzidos aos cargos de conselheiros do Cade.
voltar para o topo

Agenda do Ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, participa hoje (15) da 22ª Reunião de Conselho de Governo, às 8h, no Palácio da Alvorada. À tarde, reúne-se com o presidente da República, Jair Bolsonaro, às 14h, no Palácio do Planalto. Às 15h, recebe o senador Flávio Bolsonaro (PSL-RJ). Às 16h, participa de reunião com as bancadas do Acre, Rondônia e Roraima. Às 20h, reúne-se com o governador Wilson Lima (PSC-AM).
 
Workshop MME - A Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Energético do MME (Ministério de Minas e Energia) promove nesta quinta (17) workshop sobre recuperação energética de resíduos (waste-to-energy). O objetivo é capacitar o público e as autoridades presentes sobre a necessidade de implantação de usinas de recuperação energética no país, conhecidas como usinas waste-to-energy, mostrando sua relevância para a matriz de geração de energia limpa e renovável e para a proteção do meio ambiente para as presentes e futuras gerações. Mais informações disponíveis neste link.
 
Agenda ANEEL - O diretor-geral da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), André Pepitone, participa hoje (15) de jantar com o governador de Pernambuco, Paulo Câmara (PSB-PE), e com o presidente da Jeep, em Recife (PE).
 
Consumo de Gás Natural - O consumo total de gás natural no Brasil teve um avanço de 8,2% em agosto em relação aos números de julho. Foram consumidos em agosto 70,79 milhões de metros cúbicos/dia ante 65,44 milhões no mês de julho. Na comparação com o mês de agosto de 2018, quando o consumo chegou a 72,17 milhões de metros cúbicos/dia, a queda é de 1,9%. Os números fazem parte de levantamento estatístico da Abegás, divulgados na última sexta-feira (11).
 
Novo Mercado de Gás - O Instituto de Engenharia promove hoje (15), das 8h às 12h, em sua sede em São Paulo, o workshop “Desenvolvimento do Novo Mercado de Gás Natural”. Entre os assuntos a serem abordados estão a estruturação do novo mercado de gás e ações para viabilizar a utilização da crescente oferta de gás natural do pré-sal da Bacia de Santos. O evento será aberto ao público. Entre os convidados confirmados, está o secretário de Infraestrutura e Meio Ambiente de São Paulo, Marcos Penido.
 
Potencial da Geração Eólica - A geração eólica pode suprir cerca de 34% da demanda global de energia elétrica até 2040, acima dos 4% atuais, além de reduzir em 5,6 bilhões de toneladas as emissões de CO² no mundo até 2050 – equivalente a 23% da meta esperada para o período e às emissões anuais das 80 cidades mais poluentes do planeta. A conclusão é do relatório “Os Impactos Socioeconômicos da Energia Eólica no Contexto da Transição Energética”, produzido pela consultoria KPMG em parceria com a fabricante de equipamentos Siemens Gamesa. 
 
Nível dos Reservatórios - Os reservatórios do Nordeste iniciaram a semana com 41,7% do seu volume útil, após redução de 0,2% registrada no último domingo (13). No Sudeste/Centro-Oeste do país os reservatórios também recuaram em 0,2%, caindo para 27,6% da capacidade. Já os níveis no submercado Norte diminuíram 0,5% e se encontram em 42,5% de sua vazão. Por sua vez, a região Sul contou com decréscimo de 0,1% na capacidade de armazenamento, que ficou em 39,3%. 
 
Equalização de Gastos e Volumes - A União vai receber cerca de R$ 210 milhões da Petrobras, referente à sua parcela da produção de petróleo na Jazida Compartilhada de Tartaruga, entre os Campos de Tartaruga Verde e Tartaruga Verde Sudoeste, localizada na Bacia de Campos, a 127 quilômetros da costa do estado do Rio de Janeiro. O pagamento é fruto de uma conciliação financeira celebrada nesta segunda-feira (14) entre a Pré-Sal Petróleo e a Petrobras (concessionária única do campo), denominada de Equalização de Gastos e Volumes (EGV). Os recursos entrarão na Conta Única do Tesouro Nacional até o final de novembro.
 
Claudio Ribeiro renuncia cargo na Renova - O vice-presidente de Finanças, Desenvolvimento de Negócios e Relações com Investidores da Renova Energia, Claudio Ribeiro, apresentou seu pedido de renúncia ao cargo ao Conselho de Administração da companhia. Com isso, a área se reportará interinamente a Cristiano Corrêa de Barros, diretor-presidente, até que um novo membro ou substituto seja oportunamente eleito.
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Cessão onerosa e ida do PPI para a Casa Civil têm chance de aprovação
Votação no Senado abre caminho para aprovação da Previdência. (Valor)
______________________________
Risco hidrológico segue sem definição no Senado
Falta de clareza sobre o tamanho do custo da repactuação emperra avanço da discussão. (Valor)
______________________________
Receita com cessão onerosa é estimada em R$ 628 bi
Total considera arrecadação com leilão de quatro blocos. (Valor)
______________________________
Petrobras pagará R$ 210 mi à União
Os recursos estão previstos para entrar na conta única do Tesouro Nacional até o fim de novembro. (Valor)
______________________________
Hidrelétrica perde espaço em plano energético
Geração hídrica prevista para os próximos dez anos será menos da metade da matriz pela primeira vez. (Valor)
______________________________
Cresce investimento em biogás no Brasil
Projetos em curso somam R$ 700 milhões em aportes, e novas regulamentações estimulam avanço. (Valor)
______________________________
DF pretende obter R$ 8 bi com três privatizações
Proposta inclui companhia de distribuição, de saneamento e operadora do metrô de Brasília. (Valor)
______________________________
Sem acordos, piora crise da Renova
Light deixa controle da elétrica, que tenta alongar uma dívida de R$ 1 bilhão com BNDES. (Valor)
______________________________
Cemig analisa investimento na Renova
Após saída da Light, elétrica mineira deve decidir se mantém, aumenta ou vende fatia na geradora. (Valor)
______________________________
Consumo global cairá em 15 anos, diz estudo
Com aumento da eficiência energética, consultoria estima que pico da demanda vai ocorrer em 2033. (Valor)
______________________________
Boa expectativa para leilão da área de cessão onerosa
Foi muito importante foi o acerto do rateio entre União, Estados e municípios dos recursos que serão levantados. (Valor – artigo)
______________________________
Por um lugar ao sol
A geração de energia elétrica próxima ao centro de carga é tendência mundial e atrai investimentos de grande porte. (Valor – artigo)
______________________________
‘Tem de acelerar votação de projetos para viabilizar megaleilão’, diz nº 2 da Economia
Segundo secretário especial do ministério, Waldery Rodrigues, Congresso precisa aprovar projetos que abram caminho para repasse dos recursos a Estados e municípios e para o pagamento à Petrobras. (O Estado de S. Paulo)
______________________________
BNDES quer atrair investidores para gasodutos que escoarão gás do pré-sal
A EPE realizou estudo segundo o qual estão em avaliação ao menos sete alternativas para três rotas de gasodutos vistos como necessários para levar o gás à costa após 2026, quando estima-se que a oferta superará a capacidade da infraestrutura existente. (Reuters)
______________________________
Senado votará cessão onerosa nesta 3ª-feira, diz líder
O senador disse que a cessão onerosa será votada pela manhã na Comissão de Assuntos Econômicos do Senado e à tarde no plenário da Casa. (Reuters)
______________________________
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